

PRÉPARER L'AVENIR, C'EST MAINTENANT

Notre groupe a proposé une résolution lors du dernier conseil municipal qui va permettre d'engager les études nécessaires pour le réaménagement des cours d'écoles.

C'est une décision très importante.

En effet, ce projet répond à trois grands objectifs. Premièrement, il s'agit de faire évoluer nos équipements pour mieux les adapter aux exigences environnementales pour davantage de confort de vie pour les usagers, à commencer par les élèves et les enseignants. Construire des îlots de fraicheur et végétalisés, c'est répondre aux défis des temps qui viennent.

Deuxièmement, il s'agit de lancer une action concrète pour améliorer le vivre-ensemble dans les écoles en repensant les activités des temps de récréations, du temps du midi. Sans rejeter les traditionnels jeux de ballons, les aménagements permettront à tous les enfants d'exprimer la diversité de leurs goûts : il en faut autant pour celles et ceux qui ont besoin de se dépenser physiquement que pour les caractères qui ont besoin de calme.

Enfin, il est bon de rappeler que les espaces publics, en dehors des parties non-urbanisées de la ville, comprennent peu d'espaces verdoyants. Nous voulons pouvoir envisager d'ouvrir ces îlots de verdures au public, notamment durant les vacances scolaires, pour pourquoi pas y mener des animations culturelles et partagées.

Ce qui pourrait paraître accessoire ne l'est pas. Il s'agit d'une véritable transformation à venir pour des équipements publics qui accueillent chaque jour 1 000 enfants et les dizaines d'adultes qui les encadrent, enseignants, ATSEM, personnels d'animation, de restauration, d'entretien, sans oublier les parents d'élèves!

Il y a ceux qui parlent de la transition écologique, et ceux qui l'engagent concrètement, comme nous l'expliquions dans notre programme municipal. Nous aimons les actes plus que les paroles... Promesse tenue.

Le groupe majoritaire Ensemble pour Thorigny